Sports 13

Arts martiaux/Élection à la Fédération gabonaise de judo Angwe Aboughe et Ouvelou en chiens de faïence

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

Le vote de samedi, qui verra le président sortant André Angwe Aboughe être opposé à son challenger Serge Christian Ouvelou, risque d'être mouvementé. Surtout si on s'en tient aux échanges verbaux entre les deux camps.

L'ÉLECTION du prochain bureau de la Fédération gabonaise de judo (Fégajudo) risque d'être tendue, une nouvelle fois. Tant Serge Christian Ouvelou, le challenger, et le président sor-André tant, Angwe Aboughe, ne se font aucun cadeau par médias interposés. Pour le moment, personne ne sait encore qui des deux hommes sera porté à la tête de cette fédération. au terme du vote qui a lieu, demain à partir de 10 heures, à l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS).

Le premier a avoir décoché

ses flèches a été Serge Christian Ouvelou (lire l'Union du 13 mars dernier). Revenant sur les 20 années du titulaire actuel du poste, il avait laissé entendre que, André Angwe Aboughe, n'était plus l'homme capable de diriger la fédération. Instance qui serait plongée dans le coma. Faux, a rétorqué, hier, le secrétaire général de la Fégajudo, Me Ghislain Claude Essabe, chargé de porter la bonne parole du président Angwe Aboughe. Il y a de la vie dans la fédération, a-t-il laissé entendre.

Et le SG a tenu à le prouver : « Ce qui nous concerne aujourd'hui, c'est le bilan de la période 2013-2016 et l'évaluation de notre Plan stratégique de développement du judo. A ce sujet, je citerai, de façon non exhaustive, l'atteinte ou la réalisation en cours des objectifs que nous nous sommes assignés en matière de réforme du cadre juridique et structurel, avec la mise en application du nouveau code sportif, de la licence numérisée, de la réglementation de la procédure



Le secrétaire général Ghislain Claude Essabe (au centre) lors d'une précédente intervention.

de convocation et de sélection en équipes nationales, ainsi que le passeport spor-

Pour le secrétaire général, d'autres points soulignent la vitalité de la Fégajudo. Notamment l'obtention d'un diplôme d'entraîneur de troisième degré par Me Michel Ngome, l'organisation des 36e championnats

d'Afrique seniors à Libreville en 2015, les podiums obtenus par des judokas (cadets et seniors) comme Sandrine Mbazoghe (plusieurs fois sur les podiums continentaux entre 2012 et 2015) et Anne Bouanga (médaillé d'argent en Égypte en 2016), la formation réussie d'arbitres gabonais qui pourraient officier

aux prochains Jeux olympiques, etc. "

« A l'occasion des assemblées générales antérieures, le président Angwe a eu l'opportunité de présenter le bilan de ses mandats successifs. Et si ces derniers étaient négatifs, il ne serait plus le président élu aujourd'hui», a indiqué le secrétaire général.

Fédération hors-la-loi, avait

affirmé le challenger Ouvelou. " Pas du tout ", a rétorqué Me Essabe. Cette règle des trois ligues qui conditionne la création d'une instance fédérale n'est qu'une " coutume ". Aucun texte ne traite de la question, même si beaucoup songent, enfin, à se pencher sur la question. Une manière de signifier qu'il y a un vide juridique autour du sujet qu'il faudra, à un moment, combler.

« Il (Me Ouvelou, ndlr) a ou-

blié de dire que les ligues du

Haut-Ogooué et du Woleu-Ntem existent au côté de celles de l'Estuaire et de l'Ogooué-Maritime. Malheureusement, les premières citées fonctionnent difficilement. Nous sommes dans le bénévolat et lorsqu'un de ces responsables bénévoles s'en va, il est évident que la ligue concernée prend un coup. Mais cela n'a jamais empêché ces ligues d'intervenir lors de certaines assemblées.»

Des explications qui ne gomment pas forcément la léthargie qui prévaut au sein de cette discipline. Vivement samedi.

Basket-ball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Ouverture du championnat provincial

Sans aucune fausse note

JPA

Port-Gentil/Gabon

LA ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime, dirigée par Loïc Dilindi, a lancé, le week-end dernier, à la Place de la Concorde de Port-Gentil, son championnat. Au programme de cette première levée, huit rencontres se sont disputées.

D'abord, chez les cadets, la formation du Littoral basket club (LBC) a courbé l'échine devant Ezanga (22-51). Alors que chez les minimes, l'Assctg a triomphé face à LBC (36-08). En junior, LBC s'impose, respectivement devant Ezanga et Champagne BB (75-26) et (47-36).

En deuxième division, Champagne BB l'emporte devant Maxwell 11 (48-43), Perenco défait Champagne BB (27-54), et LBC s'incline devant Akatsuki (41-49).

Enfin, chez les filles, Ezanga domine Akatsuki (42 -32). Cette journée inaugurale s'est disputée sans aucune fausse note. Tous les résultats en un clin d'œil:

-D2

Perenco/Champagne BB: 27-54

LBC/Akatsuki: 41-49
Maxwell 11/Champagne
BB: 43-48
-Minimes LBC/Assctg: 08-

-Filles Ezanga/Akatsuki : 42-32

-Cadets Ezanga/LBC : 51-22



Le championnat provincial met en exergue le basket féminin, comme ici lors d'un championnat d'Afrique.

- Junior LBC/Ezanga: 75- 26 LBC/Champagne: 47- 36

En prélude aux championnats provinciaux

Don d'équipements à quatre équipes de Koula-Moutou

C-M M

Koula-Moutou/Gabon

L'INITIATIVE est pour le moins louable. Le deuxième adjoint au maire du deuxième arrondissement de la commune de Koula-Moutou, Évariste Missambo Massima a fait un don de plusieurs équipements aux équipes du Stade koulois, Bangandos BB, Fraternité BB et Naissance BB qui en sont les heureuses bénéficiaires. A travers ce don, le deuxième adjoint au maire du deuxième arrondissement de la ville de Koula-Moutou apporte sa modeste contribution non seulement à la promotion du basketball dans sa localité, mais également aider à sa manière les clubs engagés dans le championnat provincial, en cadet, junior, et senior. Son geste est motivé par le fait que certains clubs locaux n'ont pas les moyens de s'offrir plusieurs séries de maillots ou d'équipements, pour tenir une saison sportive entière.

A cet effet, le donateur a demandé aux équipes bénéficiaires d'en faire bon usage, non sans leur souhaiter un excellent parcours tout au long du championnat provincial de basket-ball qui a été lancé, le samedi 11 mars dernier, au plateau sportif du CDI Paul Kouya de Koula-Moutou, avec quatre matchs en ouverture, opposant chez les cadets Hebba BB contre Bagando BB; chez les dames, Bagando BB contre Fraternité, suivi chez les juniors par le match Stade Koulois contre Naissance BB. Enfin en senior, Naissance BB contre Stade Koulois, et Fraternité contre Lozo BB.



Le donateur, Evariste Missambo Massima (veste noire) dans son costume de militant du PDG.